



謹賀新年



大崎町長 東 靖弘

新年あけましておめでとう
ございます。

皆様方におかれましては、ご
家族おそろいで希望に満ちた新
年をお迎えのこととお慶び申し
上げますとともに、新しい年が
皆様にとりましてご健勝でご多
幸な一年になりますことを心か
らお祈りいたします。

また、町民の皆様にはかねて
から町政に対するご理解とご協
力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返ってみま
すと、米国のサブプライムロー
ン問題に端を発した世界同時株
安に加え、円高の進行等とも相
まって、我が国の景気が後退局
面を迎えたことなどを背景にし
た、将来に対する不安や、閉塞
感の中にあつたように感じてお
ります。またそういった世相を
象徴するかのようには、秋葉原無
差別殺傷事件や個室ビデオ放火
事件、元厚生事務次官宅連続襲
撃事件、そして県内においても
タクシー運転手殺害事件が発生
するなど、目を覆いたくなるよ
うな悲惨な事件が相次いだ年で
ありました。

更には、相次ぐ産地偽装問題
や出口の見えない年金記録問題
等、我が国が解決しなければな
らない問題は他にも山積してい
るようになっております。

このような状況の中で、本

町の情勢を振り返ってみます
と、町民の皆様や議会の皆様の
ご理解とご協力をいただきなが
ら、行財政改革などを進め、各
種諸問題に対して誠心誠意取り
組み、厳しい財政状況の中で
行政サービスの維持・向上に努
めてまいりました。

まず、教育面では安全安心な
学校づくりの一環として進めて
おりました持留小学校の新校舎
が完成し、子どもたちは木の香
り漂う真新しい学び舎で元気に
学んでおります。

次に、農業面では、町・農業
委員会・おお鹿児島農協・曾於
農業共済組合の窓口を集約した
大崎町農業振興センターを開所
いたしました。これにより農業
全般の申請や窓口が一本化され、
農業従事者の利便性が高まるも
のと考えております。

さらに、曾於南部畑地かんが
い事業の国営部分が完成し、10
月には通水式が行われましたが、
本町においても一部では昨年か
ら通水が始まっております。ま
た、長田地区・岡別府地区では、
昨年に引き続き水田ほ場整備が
順調に進められており、本町農
業の将来に向けた条件整備に努